

Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - NYALINDUNG.INDONESIASATU.ID

Oct 5, 2023 - 12:15



Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 05 Oktober 2023 - Hari Kamis menjadi momentum berarti bagi Desa Bojongkalong, karena pada jam 11.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, melaksanakan kegiatan DDS (Dialog Dengan Siswa) sekaligus anjungsana ke warga masyarakat di PT Jafa Unit Nyalindung, Kp. Cikuda.

Dalam pertemuan yang berlangsung hingga selesai, Bhabinkamtibmas BRIPKA IWAN KARTIWAN menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga masyarakat. Pertama, ia mensosialisasikan dengan tepat tentang prinsip-prinsip Presisi Polri yang mengedepankan profesionalisme dan akuntabilitas dalam menjalankan tugas kepolisian.

Selain itu, ia juga mengingatkan agar warga masyarakat tidak menggunakan cara membakar untuk membuka lahan, demi menjaga lingkungan dan kesehatan bersama. Kemudian, Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk aktif kembali dalam Satkamling, sebagai bentuk kerja sama masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah.

Dalam suasana yang hangat, Bhabinkamtibmas juga memberi peringatan tentang pentingnya waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diingatkan agar tidak mudah tergiur ajakan untuk bekerja di luar negeri tanpa prosedur yang benar. Hal ini untuk menjaga keamanan diri dan keluarga dari potensi risiko tindak pidana.

Tak lupa, Bhabinkamtibmas BRIPKA IWAN KARTIWAN mengajak masyarakat Desa Bojongkalong untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Ia juga menegaskan bahwa pihak kepolisian siap untuk menerima laporan dan tanggap terhadap setiap kejadian yang menonjol.

Kegiatan tersebut juga menjadi momen yang digunakan untuk menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI," yang berfokus pada prinsip-prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam menjalankan tugas kepolisian.

Dalam suasana yang aman dan kondusif, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong berhasil menyampaikan pesan-pesan penting ini kepada masyarakat, semakin mempererat hubungan antara polisi dan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong.

Laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., yang mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam membangun kesadaran masyarakat terhadap keamanan dan kerjasama dalam mewujudkan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Desa Bojongkalong.